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La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, se convertirá en
la primera autoridad local en ostentar un cargo en una
capitanía  de  las  Fiestas  de  Moros  y  Cristianos.
Representará  en  su  comparsa,  Moros  Nuevos,  a  su
hermana,  Begoña Navarro  Díaz,  que  acaba  de  ser
madre. Navarro, junto a sus dos hijas Martina y Begoña
y su marido José conformarán la capitanía de segundo
año, la de 2019, como ya ocurrió el día del pregón. Para
Navarro  es  un  momento  muy  emocionante  y  de
alegría, pues su hermana la ha hecho “un regalo doble,
un sobrino, y también podré disfrutar de una capitanía
con mi marido y mis hijas. Siento una alegría inmensa”.

Las  capitanías  de  segundo  año  siguen  siendo
protagonistas de la fiesta tras su año, participan en
todos los actos salvo en la Estafeta, pero ya no van a
caballo, sino que desfilan a pie, luciendo sus trajes y
saludando a su paso a la población, mientras son
arropados por su comparsa.

Admite que este hecho fue “totalmente sobrevenido”,
pues nunca había sido abanderada ni se había apuntado
para el cargo, pero que lo hará por “responsabilidad y
por compromiso con mi capitanía, con mi comparsa
Moros  Nuevos  y,  sobre  todo,  con  mi  hermana”.
Asegura estar algo preocupada por el cambio, pues en

Irene Navarro representará a la abanderada de
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Irene Navarro ya representó a su hermana en el pregón.
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2019 ella se centraba en “arreglar a las rodelas,  mis
hijas, y ahora yo necesitaré que me echen una mano,
pero estoy segura de que todo irá muy bien”.

Sí deja claro que en los actos en los que su hermana
Begoña  pueda  participar,  lo  hará,  pues  ella  solo  la
representará donde no pueda estar.

Respecto a cómo compaginará su papel como alcaldesa
de Petrer y de abanderada, deja claro que siempre ha
defendido “que los cargos políticos pueden participar
en los actos festeros como las Entradas con total
normalidad, pues aunque soy alcaldesa 365 días al
año,  siempre  he  compaginado  mi  papel  como

primera edil y el de festera. Creo que este año será
igual.  Aunque  una  capitanía  lleva  más  arreglos,  más
trabajo”.

Navarro explica que “cuando la capitanía no tenga un
papel  indispensable  como  ocurre  en  actos  como  la
Entrada  de  Bandas,  cumpliré  con  la  representación
institucional, pero en otros como la Bajada del Santo o la
Procesión,  no  podré  hacerlo.  La  ayuda  del  resto  de
compañeros del equipo de gobierno será fundamental”.

Irene Navarro cree que “tanto Petrer como los festeros
entenderán  que  es  una  situación  excepcional  y
sobrevenida y que la alcaldesa también representará a la
fiesta y a su capitanía”.
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